

Recuperar GRUB ubuntu 9.10 o superior

Escrito por Miguel Angel Gallego - Última actualización 05 de Noviembre de 2010

Uno de los problemas más comunes a lo que se enfrenta un usuario de GNU/Linux es que en caso de instalar o reinstalar un sistema operativo distinto (por ejemplo, Windows), el MBR (Master Boot Record) es reescrito por el del último sistema instalado, borrándonos el GRUB.

En la siguiente dirección puede encontrar una guía completa sobre como solucionar ese problema para versiones 9.10 y superiores de Ubuntu.

http://www.guia-ubuntu.org/index.php?title=Recuperar_GRUB